Acerca de la mierda de Cristo y Versículos de la Biblia editados

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Febrero 21, 2021

Weassel dijo:

Leí sobre las críticas del libro que usted dijo "el antijewsus" y por supuesto había animales inferiores de la mierda de Cristo que dijeron "él cortó la iglesia no la cristiandad oy vey" ¿así que qué si intentamos un acercamiento diferente con estos retardados? ¿Qué tal si los convencemos de que son agnósticos que no creen en el cristianismo, pero como el agnosticismo creen que hay algo por ahí una cosa como la fuerza? Esto también podría funcionar en el llamado "nacionalismo cristiano" porque siempre he visto que si los calumniamos con fuerza simplemente vuelven a su caparazón delirante. Funciono con un amigo mio gay cristiano (la ironia es fuerte aqui).

A este nivel de lavado de cerebro hay que ser muy retrasado. Con estas personas tan retrasadas no se puede hacer gran cosa. Estas personas bloquean toda realidad.

No son aptos para nada más grande o en todo caso, para ser un «satanista» o alejarse de este pensamiento. La programación y otras debilidades son profundas.

La única esperanza, si es que hay alguna, de darles la vuelta, o conseguir que hagan algo funcional para la supervivencia de nuestra especie o de nuestras Naciones, es simplemente engañarles o torcer sus propios hechos sin fin. En resumen, la infiltración.

Por ejemplo, lo que muchas personas intentaron en el pasado, fue tratar de dirigir a estas personas en contra de los judíos, diciéndoles mierda falsa que Jesús no era judío. Este método realmente no funcionó o hizo mucho porque estas personas son estúpidas en gran medida.

Este giro sin valor comenzo con Lutero, quien creo el ala Luterana del xianismo. Pero como la gente era tan retrasada y estos mentirosos que les mintieron tan incompetentes, solo consiguieron crear una segunda monstruosidad, que esencialmente hizo a la gente igual de descerebrada que la primera forma del virus que intentaron «Cambiar».

Pero incluso esto sería una tarea muy difícil de hacer hoy en día y tener algún resultado real, ya que muchos están fuertemente infiltrados por los judíos ya, que articulan argumentos a estos idiotas sobre por qué necesitan, por ejemplo, morir por Israel porque esto es lo que dijo Jesús.

Solo podemos informar a estas personas y esperar lo mejor. Ese es el lado bueno.

Alternativamente, nuestra propia gente puede infiltrarse hábilmente en ellos, pero esto tomará mucha paliza judía en el proceso de ganar el control de cualquier movimiento dicho. Por otra parte, estas personas son tan estúpidas y están tan controladas por el enemigo, que incluso esto puede ser una mala inversión de tiempo y recursos satánicos en este momento.

Allá en la Edad Media, muchos satanistas que comprendían en secreto dónde estaba y hacia dónde iba esta situación con el enemigo, no tenían muchas esperanzas de que las cosas cambiaran. El cambio llegaba lentamente, y muchos se habían dado por vencidos. Por lo tanto, trataron de subvertir el xianismo desde dentro. No había otro lugar a donde ir.

Lo que estas personas hicieron fue tratar de secuestrar al enemigo desde dentro, y tratar de añadir semillas de decadencia, con la esperanza de volver el movimiento del xianismo contra los judíos, o causar una auto implosión de este movimiento, para que se derrumbara.

Los judíos también estaban en el xianismo haciendo atrocidades, y esto fue utilizado hábilmente por algunas personas como Voltaire para colapsar estas cosas más rápido. Pero esto tomo alrededor de 2-3 siglos para lograrse. Todo este trabajo para un mundo libre de Xianidad, al menos hasta cierto punto, tomo como 20 siglos de trabajo duro y repetitivo.

Estas personas que comenzaron el primer asalto contra el cristianismo sintieron que no tenian esperanza de liberar a la sociedad. Al principio, subvirtieron esto desde adentro fuertemente. De hecho, para que alguien supiera leer o estudiar, tenia que estar con monjes, xianos, o clero, o nobles xianos. La situación de control del enemigo era totalitaria.

Un ejemplo de esta siembra de información que ha sido problemática de la xianidad, es la adición del versículo sobre el «Número de la Bestia», que ha sido una llaga meme en el culo del enemigo para este fin de siglo, que muchos idiotas paralelizaron con el microchip. Esto creó un poco de resistencia, pero en realidad no descarriló el plan mayor.

Esta adición a este odioso libro, fue añadida por Bacon, el cual se supone que editó versículos corrosivos en la Biblia, mientras era un satanista encubierto. Hay numerosas cosas en la Biblia que fueron añadidas posteriormente, como en los siglos XV o XVI.

Como se puede ver, esto generó razas y generaciones de xianos completamente retardados y estúpidos, que solo se sientan y lloriquean sobre estas cosas, al punto que estas son llamadas «Conspiraciones» y «Mierda chiflada», así que cuando estas suceden, la gente fuera de este

contexto, en realidad querrá ser astillada porque no quieren tener nada que ver con los cristianos chiflados de caso perdido.

Los xianos no han planteado ninguna oposición seria al enemigo. Uno puede argumentar que esto detuvo el torrente de estupidez hasta cierto punto, pero la realidad es que no lo hizo. Estos falsos xianos no científicos no tienen ninguna razón para explicar nada, aparte de «¡Dios no permite eso!» y otros argumentos estúpidos. La gente de la era actual mira esto con desprecio, y la reacción a eso es : «Bueno, entonces, ¿por qué no un microchip? De paso también enfadamos a los xianos!».

Sin embargo, los verdaderos problemas aquí son mucho más elevados que los simples argumentos de «Dios lo dijo». Se trata de derechos sociales, libertades y de no convertir nuestro mundo en una distopía mortal. Dejando eso de lado, muchos xianos cargaron este verso y otros versos con energía psíquica, porque los consideran en sus estúpidas religiones, como "necesarios" para el regreso de "Cristo".

Asi que como ellos quieren a "Cristo", y rezan por su "Regreso", en el programa que se llama la Biblia, esto pulsa fuertemente en la linea de código sobre la "Marca de la Bestia". Los que saben de programación entenderán aquí. Estos chiflados también han cargado otras maldiciones como por ejemplo, que 1/3 de la gente muera, etc.

Parte de esta maldición se manifestó en la Edad Media, y de hecho, los europeos consiguieron que 1/3 de la gente muriera a través de la Peste Bubónica, exactamente como este verso decía.

Ahora en un nivel menos espiritual, es generalmente mucho más difícil explicar a la gente, o a las masas con el cerebro lavado como los idiotas cristianos, una Verdad completa. Mira lo estúpida que es esta gente, todo lo

que no les gusta, se lo echan a Satanás. Y eso es todo. El pensamiento se detiene ahí. No hay nada más.

Tantas personas o lideres porque quisieron ir por otro camino, pero fueron obstruidos por normas sociales judias como el Xianismo, decidieron en cambio torcer el Cristianismo a su favor, o ajustarlo. Esto siempre fracasó y tuvo consecuencias desastrosas de decadencia social.

Como último resultado y probado por los tiempos, ya que ahora tenemos la Verdad, no tiene sentido involucrarse en este comportamiento nunca más, sino simplemente empujar y promover la Verdad en su lugar para las mentes superiores que la entenderán.

Incluso un pequeño porcentaje de estas personas pueden lograr cosas mucho mayores que las que puede hacer el ganado retrasado. Las mentes sanas serán atraídas por sí mismas al Satanismo y no necesitarán una incesante deformación de la realidad para aceptar algunas cosas obvias.

Ya no necesitamos cristocracias para engañarlos como hacían los viejos satanistas, pues el xianismo ya está cayendo rápidamente. Solo necesitamos acelerar esta caida, y asegurarnos de atrapar a la gente inteligente que quiera unirse a nosotros y que haya tenido alguna semilla real de inteligencia en ellos.

Mientras tanto, el enemigo está intentando instaurar el Islam en Europa en una carrera contrarreloj, contra este despertar, pero parece que todo fracasará. Los xianos ya no suponen ninguna amenaza, pero en general son como siempre han sido, una turba descerebrada. La turba musulmana es más mortífera y peligrosa. Ambas pueden ser derrotadas en este tiempo, y no es necesaria la subversión de ninguna de ellas.

Los tiempos que tenemos por delante muestran que se acerca el momento de liberarse de los sistemas de lavado de mentes y opresión del enemigo. Por eso es tan importante diseminar nuestra información ahora, y hacer nuestros Rituales, para simplemente estrellar esta nave con todos los programas enemigos y continuar sin ellos.